



Discuten en la Cámara de Diputados el desafuero de Cuauhtémoc Blanco



El **pleno de la Cámara de Diputados** inició este martes, la **discusión** del dictamen de la Sección Instructora para desechar o admitir la solicitud de **desafuero de la Fiscalía de Morelos en contra del legislador de Morena, Cuauhtémoc Blanco**, quien es acusado de tentativa de violación contra su media hermana Nidia Fabiola.

Ante ello **el exgobernador, hará uso de la palabra en la tribuna para defenderse de las acusaciones en su contra**, luego solicitarlo así en una reunión previa de su bancada.

Según la vicecoordinadora de los diputados del Partido Acción Nacional (PAN), Noemí Luna Ayala, si la votación resulta en un rechazo del dictamen, el caso debería regresar a la Sección Instructora para ser revisado nuevamente y garantizar que se realicen las diligencias necesarias.

Además, la diputada criticó el proceder de la Sección Instructora, **recordando que la labor de los diputados es asegurarse de que se siga el proceso legal y que la presunción de un delito sea tratada con seriedad.**

"Pareciera que pasamos del 'yo sí te creo' al 'yo sí te ignoro'", concluyó, subrayando la falta de diligencia y transparencia en el manejo del caso.

<https://xeva.com.mx/nacional/257018/discuten-en-la-camara-de-diputados-el-desafuero-de-cuauhtemoc-blanco>